

UN PEU GRÂCE AU BONHOMME...

Guillaume recruté après un article dans le journal

LACHAPPELLE-SOUS-GERBEROY L'article consacré dans l'une de nos éditions à la recherche d'un agent communal a porté ses fruits, au-delà des espérances du maire.

Si Guillaume Leprêtre succède à Sébastien Lahaxe, c'est un peu grâce au Bonhomme Picard. Il y a quelques semaines en effet, nous relayions l'appel lancé par le maire de Lachapelle-sous-Gerberoy, Bruno Ronseaux, en quête d'un nouvel agent communal. La mairie de Songeons avait « prêté » Sébastien au village qui peinait à pourvoir un poste à mi-temps. L'employé faisait parfaitement l'affaire mais la tempête d'octobre 2022 avait contraint la municipalité de Songeons à le réintégrer à temps plein dans ses effectifs.

24 CANDIDATURES SUITE À L'ARTICLE

Depuis le début de l'année, Bruno Ronseaux peinait à lui trouver un remplaçant.

« J'ai contacté le centre gestion qui m'a transmis cinq candidatures dont une seule répondait aux critères et, finalement, la personne s'est désistée » se rappelle le maire du petit village. Il prend alors contact avec la rédaction du Bonhomme Picard pour expliquer ses difficultés et détailler le poste convoité. Les résultats ne se sont pas fait attendre. « Suite à l'article, nous avons reçu 24 candidatures, soit deux par jour » se réjouit Bruno Ronseaux. « Nous avons accueilli 12 personnes en mairie ou eu des entretiens téléphoniques avec ceux qui avaient une expérience dans les espaces verts ».

Le profil de Guillaume Leprêtre a retenu l'attention. Ce dernier avait eu vent de l'appel à candidature grâce à l'article dans le Bonhomme Picard : « Ma belle-sœur me l'a partagé » se souvient-il.

LE TRENTENAIRE S'EST



Bruno Ronseaux, maire, Noëlli Leroy, conseillère municipale, Guillaume Leprêtre, nouvel agent communal, Christian Merlin, adjoint au maire et Sébastien Lahaxe, précédent agent.

VITE INTÉGRÉ

Agé de 31 ans, Guillaume Leprêtre réside à Hescamps-Saint-Clair, près de Poix-de-Picardie. Ce poste tombe à pic : « Je suis auto-entrepreneur depuis 2015 dans les espaces verts mais la crise sanitaire et l'inflation m'ont fait perdre des clients. Je cherche la stabilité ». Embauché courant avril, à mi-temps, il travaille trois jours l'été (les lundi, mardi et vendredi) et deux jours l'hiver. Le trentenaire a rapidement pris en main le matériel mis à sa disposition, dont le tracteur-tondeuse acquis l'an passé par la mairie. « La commune

est très bien équipée » constate l'agent. Ses principales tâches : les tontes, l'entretien des caniveaux, les haies, le fleurissement et le débroussaillage dans le village et au hameau de Balleux. Il a reçu des conseils de Sébastien, son prédécesseur. Aujourd'hui, la population commence à le connaître : « J'ai eu un très bon accueil des riverains, les gens me saluent quand ils me voient ».

EN CDD ET PUIS STAGIAIRE

De quoi satisfaire le maire pour qui « le juge de paix c'est le retour des habitants ». Il est en effet important pour Bruno

A qui serviront les autres candidatures

Quant aux autres candidatures au poste d'agent envoyées à la mairie, Bruno Ronseaux va les transmettre à la Communauté de communes de Picardie verte. Elles pourront, le cas échéant, être utiles aux maires qui recherchent un ou des agents.



Guillaume succède à Sébastien qui lui a donné quelques conseils au moment du passage de relais.

Ronseaux que l'agent soit bien inséré parmi la population avec laquelle il est amené à être en contact direct. Le lien social est essentiel. Pour l'heure en CDD de douze mois, Guillaume Leprêtre sera

ensuite stagiaire de la fonction publique pendant une année avant d'être titulaire ce qui lui offrira une situation professionnelle plus confortable.

Sylvie Godin



Tout le monde pouvait entrer dans la danse pendant ces trois jours.

Le bal populaire dégenré de Circapharnaüm

LOUEUSE

C'était un peu le retour aux sources du bal populaire que proposait La Compagnie Circapharnaüm, ce week-end à Loueuse, avec le Bal au bout du village. Du vendredi 21 au dimanche 23 avril, des initiations à la danse, des concerts, des animations diverses étaient proposés au public. Cette manifestation a attiré des habitants du territoire et de toute la France. Les époques et les mentalités ayant évolué, Circapharnaüm innovait à travers cette manifestation. « Nous avons organisé un bal dégenré ; on prête attention au fait que tout le monde peut venir danser

quel que soit son genre et que l'on peut danser ensemble », confie Clara, la présidente de l'association. Après une initiation, les danseurs avaient le choix pour la pratique avec les groupes Le quart d'heure Picard, Plume, Les Zéoles, Poolidor, le Mange Bal et Clume.

Autour de ces concerts, des animations permettaient de découvrir le trapèze, le jonglage sous le chapiteau, des jeux de société, du cirque bal, un mélange de cirque accompagné d'un accordéon ainsi qu'une exposition sur l'art mexicain. Le collectif Matières Vivantes était présent pour informer sur la violence et le harcèlement sexiste dans le milieu du bal.